
 
 

ATA DA 233ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 18 de 
abril de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente o Diretor-presidente comentou que estão sendo desenvolvidas 
simulações quanto ao tema da migração dos antigos servidores para o regime 
de previdência complementar. O Diretor-presidente comentou que foi 
convidado a palestrar na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, para 
o público interno, para tratar da reforma da previdência e falar sobre a 
previdência complementar do Estado de São Paulo; 
 
_ Passou-se a discutir a possibilidade do processo de inscrição dos 
participantes ser realizado por meio eletrônico; 
 
_ O Diretor-presidente solicitou que seja preparado um plano de ação para os 
novos entes, para apresentação na próxima reunião do Conselho Deliberativo;  
 
_ A Diretora Administrativa solicitou reunião para tratar do orçamento para o 
próximo ano;  
 
_ A Diretora de Seguridade apresentou o relatório atualizado de participantes, 
bem como o relatório dos institutos. 


